

藤岡小学校便り わらたけ

2025年9月24日(水)
四万十市立藤岡小学校
校長室から(文責清家)

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 14

【命を守る】防災参観日

防災士や社会福祉協議会、地震防災課の方々のご協力のもと、保護者と児童、教職員が貴重な体験をさせていただきました。



ラップで応急手当。
ラップはいろんな用途に
使える防災グッズです。



防災すごろくで1位になった児童が感想を述べました。突然の指名にも時間をかけずに感想が言えるようになってきています。賞品もいただきました。



防災すごろくをすることで、楽しんで防災について学びました。サイコロも防災士谷口さんの手作りだそうです。



地震だ！



最後に「今、突然地震が起こったら、、、」という話を防災士の吉村さんがしてくれました。子どもたちは咄嗟に頭を抱え、カエルのポーズを取りました。日頃の訓練の成果です。また、地震が起こったら「火事に注意！」と叫ぶことや家人が無事だったら家の門にタオルをかけて知らせることなど、自主防災の意識を高めてくれるお話も伺うことができました。

【学校運営協議会】

年に3回、学校運営協議会を行っています。
9月12日には2回目の会がありました。紹介が遅れましたが、メンバーは谷口隆一会長、岡村祐一副会長、杉本浩一さん（PTA会長）、尾崎明子さん（民生委員）、景平耕二さん（地域代表）、小野敦子（保育所長）さんと乾教頭と私の8名です。



春には、学校の経営方針について承認していただきました。また、授業参観の感想や様々な取り組みに対するご意見を伺って、学校経営に活かして行くようにしています。今回の「防災参観日の内容」についても谷口会長からのご提案を受けて実現しました。

【クラブでスライム作り】



ペアで相談しながら、少しずつホウ砂を入れてかき混ぜていきます。

「作り方」が書かれた1枚の紙を見て



ビヨーンと伸びるスライムの完成！

「まず、これをこうして、、、できましたか？次はこうして、、、」という風に教師が指示を出すのではなく、準備物を前の机に用意したうえで、1枚の説明書を子どもたちに渡しました。教師を頼らず自分たちで解決していく機会を常に心掛けています。

【おかげさまで、学校が安全できれいになりました】

9月20日の愛校作業には、たくさんの保護者・地域の方に来ていただきました。草刈り、窓ふき、飛散防止フィルム貼り、シートの片づけまで本当に助かりました。ありがとうございました。

